

quiconque invoquera le nom du Seigneur



Il y a plus de 2000 ans maintenant, l'apôtre Jean fut exilé sur l'île de Patmos, située dans la mer Égée, à cause du témoignage du Seigneur Jésus. Il reçut alors la plus grande révélation relativement aux événements de la fin et à l'établissement du royaume de Dieu sur la terre. À notre époque, tous les signes donnés dans la Parole de Dieu afin de nous prévenir de la proximité du retour du Seigneur sont omniprésents. Tout ce qui reste à accomplir c'est la confirmation de cette alliance mentionnée dans Daniel 9, 27. Toutefois, cette confirmation sera précédée d'un événement majeur qui va bouleverser le Moyen-Orient et le reste du monde, provoquant un dernier grand réveil et une coalition de dix nations, de laquelle émergera celui que la Bible appelle: L'ANTÉCHRIST ! Cette série d'enseignements bibliques vous permettra d'avoir une compréhension nouvelle du livre de l'Apocalypse et des prophéties concernant les derniers jours.

quebec59

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com